

BIG ISSUE

Warga Binaan Lapas Batu Laksanakan Litmas Awal oleh PK Bapas Nusakambangan

Rifki Maulana - CILACAP.BIGISSUE.ID

Feb 15, 2023 - 14:58



Warga Binaan Lapas Batu Laksanakan Litmas Awal oleh PK Bapas Nusakambangan

Nusakambangan- Pada hari ini Selasa (14/02/2023) beberapa warga binaan Lapas Batu melaksanakan giat litmas awal oleh PK Bapas Nusakambangan guna melakukan penggalian data untuk menyusun litmas pembinaan awal yang akan diberikan kepada wbp yang bersangkutan. Litmas pembinaan awal merupakan asesmen awal untuk dapat melihat kebutuhan awal yang dimiliki oleh warga binaan, seperti pemberian obat apabila warga binaan memiliki penyakit bawaan atau konseling apabila memiliki masalah. Tidak hanya itu, litmas pembinaan awal juga dilaksanakan untuk melihat nilai risiko awal dari warga binaan yang nanti akan dibandingkan dengan litmas pembinaan lanjutan sehingga dapat melihat apakah ada perubahan perilaku dari warga binaan ke arah yang lebih baik atau tidak.

Sesuai Peraturan Pemerintah RI Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pembinaan dan

Pembimbingan WBP, pembinaan narapidana dilaksanakan secara bertahap, yaitu tahap awal, tahap lanjutan, dan tahap akhir. Litmas pembinaan awal bertujuan mengetahui latar belakang WBP dan mengetahui potensi keterampilan yang mereka miliki.

Kepala Seksi Perawatan Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Batu, Capung Wiraguna menyampaikan terima kasihnya kepada Bapas Nusakambangan karena telah memenuhi permintaan Litmas yang diajukan sehingga usulan terhadap WBP dapat cepat terlaksana. "Semoga dengan Litmas ini hubungan antara Lapas Batu dengan Bapas Nusakambangan semakin erat untuk bersinergi memberikan hak-hak kepada WBP," ujarnya.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Batu Nusakambangan, Mardi Santoso, menuturkan pengurusan Litmas merupakan kegiatan pembinaan Integrasi yang diberikan kepada WBP. Ia juga menegaskan layanan ini sama sekali tidak dipungut biaya. Litmas ini menjadi salah satu bentuk pelayanan bagi warga binaan yang diberikan secara gratis dan tanpa adanya konflik kepentingan pribadi. Setiap warga binaan akan menerima 1 kali litmas awal dan minimal 1 kali litmas lanjutan.